

EKSPOS

Kasdim 0706/Temanggung Pimpin Upacara Pemakaman Kapten Inf Purnawirawan Bambang Subandi

Agung widodo - TEMANGGUNG.EKSPOS.CO.ID

Sep 6, 2024 - 21:40



Foto : Kasdim 0706/Temanggung Pimpin Upacara Pemakaman Kapten Inf Purnawirawan Bambang Subandi

TEMANGGUNG - Komando Distrik Militer (Kodim) 0706/Temanggung menggelar upacara pemakaman secara militer kepada Alm. Kapten Inf Purnawirawan Bambang Subandi yang merupakan mantan anggota Kodim 0706/Temanggung

yang meninggal dunia karena sakit, pemakaman tersebut dilaksanakan di Tempat Pemakaman Umum (TPU) Desa Manding Kabupaten Temanggung. Jum'at (06/09/2024).

Upacara pemakaman tersebut dipimpin langsung oleh Kepala Staf Kodim 0706/Temanggung Kapten Arm Muhaimin dan selaku Komandan Upacara Danramil 09/Kaloran Kapten Inf Asrori sedangkan Perwira Upacara dijabat oleh Pasi Pers Kapten Inf Muhson serta dihadiri oleh anggota Kodim 0706/Temanggung.

Selaku Inspektur Upacara Kapten Arm Muhaimin menyampaikan amanatnya bahwa, Pada hari ini kita berkumpul ditempat ini dalam rangka melepas kepergian Almarhum Kapten Inf Purnawirawan Bambang Subandi ke tempat peristirahatan terakhir, Almarhum telah dipanggil oleh Tuhan Yang Maha Esa pada hari Jum'at tanggal 06 September 2024 pukul 10.00 WIB di RSUD Temanggung karena Sakit.



"Saya selaku Inspektur Upacara berharap kepada keluarga Almarhum, untuk dapat mengikhlaskan kepergian Almarhum menghadap Tuhan Yang Maha Esa, semoga arwah Almarhum diberikan tempat terbaik disisi-Nya", ungkap Kasdim. Tidak berhenti disitu pihaknya juga menyampaikan, "Atas nama Negara dan Bangsa, dengan ini menyampaikan ikut berbelas sungkawa sedalam-dalamnya, atas dipanggilnya Almarhum disisi Tuhan Yang Maha Esa. Selanjutnya saya mengajak segenap hadirin untuk memberikan doa kepada Almarhum, kiranya Tuhan Yang Maha Pengasih mengampuni segala dosanya, serta arwah Almarhum dapat diterima sesuai amal baktinya".

"Kepada segenap keluarga yang ditinggalkan kiranya tetap diberikan kekuatan iman dan ketabahan dalam menghadapi cobaan ini, serta semoga Tuhan Yang Maha Besar senantiasa memberikan petunjuk dan bimbingan kepada keluarga Almarhum dalam menjalankan kehidupan dimasa selanjutnya", tambah Kapten

Arm Muhaimin.



Diakhir amanat Kasdim 0706/temanggung menyampaikan sebagaimana Firman Tuhan, " Apabila telah datang ajal seseorang, tidak ada seorangpun yang dapat menahannya atau mempercepatnya. Oleh karena itu marilah kita antarkan Almarhum ketempat peristirahatannya yang terakhir dengan iringan doa semoga amal bhakti Almarhum selama hidupnya dapat diterima oleh Tuhan Yang Maha Esa dan semoga keluarga yang ditinggalkan oleh Almarhum mendapat kesabaran ketabahan dalam menerima musibah ini serta dapat meneruskan cita-cita Almarhum", pungkasnya.